
友谊小学免费午餐整改报告 

2019 年 11 月 4 号免费午餐稽核人员董晓波对我校免午餐管

现场进行了细致地稽核。11 月 11 日我们看到稽核报告反馈。现

特将整改行动报告如下： 

一、我校校长高度重视本次核查结果，于董老师当天的指导

下就开始整改了。 

稽查报告出来后，中小也高度重视，中小刘校长报告给学区

主任，学区贺主任又特意向教育局黄局报告。11 月 23 日，由黄

局主持，特别邀请免费午餐衡阳地区负责人刘会长和黄总，在学

区主任贺主任和溪江中心小学的全体领导班子成员陪同下，召开

了单独的座谈会。学区贺主任、中小刘校长、友谊杨校长均当场

立下军令状，一致表态绝对会认真对待今后的免费午餐工作，再

无疏漏，若有，再无机会续餐。 

会议后中小刘校长特地带领领导班子来友谊学校召开免午

整改工作会议，会议内容详细，对稽核报告扣分项逐一整改，责

任到人。 

 



二、让后勤人员罗建平及时督查食品留样，确保留足 125

克。 

     

三、食材进出库由校长杨岳南经手验收。罗建平老师发微博

公示。采购老师入库清楚明白，出库三人到场。 

 

四、免午师生名单及时更新上报。 

人数虚报原因主要是由于开学时已经上报的人数以为不能修

改，故按照开学时的人数来上报，由于自己对于工作的疏忽



与不足导致了虚报的现象，故以作出严肃整改，退还免费午

餐 10 月份 19 餐 9 人费用 684 元。。 



 

 

本次事件均是学校工作没有做好，给领导带来了很多麻烦，

让领导对我校免午工作产生了不好的影响。在此，我校全体教职

工致以深深的歉意，恳请再给一次机会！ 

                     

友谊小学 

2019 年 11 月 23 日 


